



L'Hebdo

- ACTUS MONDE -

Actus Monde

Par Florian

Le Chili sur le chemin de la réconciliation

Les partis politiques au Chili sont parvenus à s'entendre, vendredi 15 novembre, au Parlement, pour organiser un référendum en avril 2020 pour réécrire la Constitution, héritée de la dictature.

Cela est très bon signe pour apaiser le climat au Chili, puisque les manifestations qui agitent le pays depuis plus d'un mois ont déjà fait 22 morts et plus de 2 000 blessés.

Encore une fusillade aux Etats-Unis

Les fusillades sont un véritable fléau aux Etats-Unis. Un drame vient encore d'avoir lieu, ce jeudi 14 novembre, dans un lycée de l'ouest des Etats-Unis. Un adolescent de 16 ans a ouvert le feu dans la cour de son établissement, tuant deux camarades, une lycéenne de 16 ans et un garçon de 14 ans. 3 autres jeunes ont été blessés. Le tireur a ensuite tenté de se suicider. Rien n'explique encore son geste.

S'Cool Radio Vittel



Crédits : S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°02-19/20 – 15/11/2019
<http://www.scool-radio.com/> / cdi.vittel@gmail.com